



**El Liceo de Santa Bárbara festejó el título en Guate.** CORTESÍA ICODER

# Juegos en Guate Oro para el voleibol juvenil

◆ **ANDRÉS MORA M.**  
[andres.mora@lateja.co.cr](mailto:andres.mora@lateja.co.cr)

**El Liceo** de Santa Bárbara, en femenino, y el Colegio Técnico Profesional de Puerto Jiménez, en masculino, dieron la cara por Tiquicia dejándose el oro en el voleibol de los IV Juegos Deportivos Estudiantiles Centroamericanos de Nivel Intermedio en Guatemala.

Las barbarenañas derrotaron a Panamá dos sets por cero mientras que los varones también derrotaron a los canaleros por el mismo marcador.